

# Merma en actividad sísmica durante agosto

En lo que va de año agosto ha sido el mes en que menos sismos se han registrado, según datos suministrados por la Red Sísmica de Puerto Rico con sede en el Recinto Universitario de Mayagüez. Sólo se registraron dos

sismos en agosto lo que representa de un 30 a un 40 por ciento de la actividad sísmica local total.

En enero ocurrieron 31, en febrero 15, en marzo 17, en abril 19 en mayo 5, en junio 9 y en julio 5.

Según Cristal Von Hillebrandt, directora de la Red, esta variabilidad sísmica y la presente merma reflejan la manera irregular en que es liberada la energía acumulada a lo largo de las diferentes zonas de debilidad

(fallas geológicas) en la región de Puerto Rico.

Los dos sismos ocurridos en agosto no fueron sentidos. Uno ocurrió cerca de El Faro en Cabo Rojo y otro a 50 kilómetros al Norte de Manatí.